



## Dringlichkeitsantrag

der Fraktionen von SPD, CDU, FDP, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
sowie der Abgeordneten des SSW

### Resolution zum Erhalt der Firma MobilCom AG und ihrer Arbeitsplätze

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag beobachtet die öffentlichen Spekulationen über das Büdelsdorfer Unternehmen MobilCom AG mit großer Sorge.

Er bittet insbesondere die Gesellschafter des Unternehmens, ihrer Verantwortung für MobilCom AG gerecht zu werden und konstruktiv zu einer positiven Entwicklung der MobilCom AG beizutragen.

Er appelliert an die Gesellschafter, der unternehmerischen Verantwortung für den Standort und auch für die etwa 5.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und deren Familienangehörigen gerecht zu werden und kurzfristig eine Einigung über strittige Punkte zu erzielen. Es wäre fatal, wenn ein zukunftsfähiges Unternehmen und damit mehrere Tausend Arbeitsplätze wegen der Auseinandersetzung zwischen den Gesellschaftern zerrieben würden.

Er bitte die Landesregierung, in ihren laufenden Bemühungen um eine tragfähige und dauerhafte Perspektive für das Unternehmen am Standort Büdelsdorf fortzufahren. Schleswig-Holstein bietet für Unternehmen attraktive Standortvoraussetzungen und qualifizierte und hoch motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Er bittet die Bundesregierung, in Paris weiter für das Unternehmen und den Standort Büdelsdorf einzutreten.

Lothar Hay  
und Fraktion

Martin Kayenburg  
und Fraktion

Wolfgang Kubicki  
und Fraktion

Karl-Martin Hentschel  
und Fraktion

Antje Spoorendonk